

➤ Rudy GOBERT

LE PUY-SAINT-BONNET

Rudy et Baptiste, une amitié durable

Baptiste Quetineau, éducateur du Puy-Saint-Bonnet basket, est ami avec Rudy Gobert, la star du Jazz (NBA), depuis plusieurs années. Il vient de lui rendre visite et raconte son voyage dans l'Utah.

ENTRETIEN

S'étant connus à Cholet Basket, Rudy Gobert et Baptiste Quetineau sont restés très complices. L'éducateur du PSBB a déjà rendu visite deux fois à son copain, star française de NBA, vivant à Salt Lake City dans l'Utah.

Quels souvenirs gardez-vous de vos premières rencontres ?

Baptiste Quetineau : « J'évoluais en U17, cadet région à Cholet Basket, quand Rudy a intégré à 16 ans le centre de formation, on se croisait aussi aux entraînements. »

Comment s'est construite votre amitié ?

« À l'époque j'étais livreur de pizzas et, hasard, Rudy se trouvait être l'un de mes clients réguliers. Alors les parties de consoles et diverses sorties se sont enchaînées avec des copains de 18-19 ans. »

« Il sacrifie tout pour sa réussite sportive »

Puis Rudy est parti de Cholet à 21 ans pour la carrière que l'on sait...

« À chacun sa destinée et pourtant on ne s'est jamais perdu de vue. D'abord en étant invité régulièrement, depuis quatre ans, aux camps Rudy Gobert se déroulant les étés ou à l'occasion de chaque match de l'équipe de France. On fait partie également, avec d'autres copains, d'un groupe WhatsApp, d'où des relations maintenues. »

Toutefois, lui rendre visite prend une autre dimension !

« Bien évidemment, je lui avais déjà rendu visite en 2017. Je viens d'y retourner durant les fêtes de fin



La complicité entre Rudy et Baptiste ne s'est jamais démentie malgré la distance séparant les deux copains.

d'année, pour mes 30 ans, et ça m'a fait plaisir de redécouvrir le milieu dans lequel il vit et où il entame sa 8^e saison au Jazz d'Utah ».

As-tu eu la possibilité d'assister à ses entraînements ?

« Seulement chez lui avec son entraîneur personnel. »

Pour ce second voyage qu'est-ce qui t'a impressionné le plus chez lui ?

« Après 15 h d'avion, j'ai revu un homme qui n'a pas changé car il sait d'où il vient. Mais surtout qu'il sacrifie tout pour sa réussite sportive avec l'hygiène de vie allant de pair. »

Il vous a fait partager ses passions en dehors du basket ?

« Rudy est resté un fan de jeux vidéo ou de musique, mais il m'a glissé un conseil pour les jeunes basketteurs : toujours travailler. »

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 12 janvier 2022